
Der Ausschussvorsitzende teilte mit, dass die Anfrage der AfD-Kreistagsfraktion vom 
14.11.2019 „Stand der Netzabdeckung im Bereich Mobiltelefonie im Rhein-Sieg-Kreis“ mit 
Schreiben der Verwaltung am 12.12.2019 beantwortet worden sei. 
 
SkB Ellenberger bedankte sich für die ausführliche Beantwortung. 
 
 


